



PRI insiste en votar contra ley de reforma eléctrica en México



Cuando faltan 24 horas para el debate en la Cámara de Diputados sobre la ley de industria eléctrica el opositor Partido Revolucionario Institucional(PRI) insistió hoy en votar contra la iniciativa.

Así lo reiteró Rubén Moreira, coordinador de esa bancada en la Cámara Baja, lo cual llama la atención pues fue ese partido, en 1960 bajo la presidencia de Adolfo López Mateo, el que nacionalizó esa industria, ahora prácticamente en manos privadas, fundamentalmente de capital español y estadounidense.

El líder parlamentario priísta sostuvo que nada impedirá que los legisladores de su bancada estén en la sesión mañana domingo para discutir la reforma eléctrica, e indicó que sus compañeros tomarán todas las medidas para estar presentes en el hemiciclo.